

# LE THEATRE D'IMPRO, c'est quoi ?

## Le théâtre d'impro

Un spectacle d'impro théâtrale, c'est la rencontre de joueurs qui inventent et développent des histoires improbables dont ils découvrent le thème 20 secondes avant d'entrer en scène.

Deux équipes de six joueurs interprètent les thèmes proposés par l'arbitre et s'affrontent amicalement pour inventer et jouer instantanément des histoires riches en émotion et rebondissements, au cours de deux mi-temps de 45 minutes.

Chaque mi-temps compte une dizaine d'impro durant entre 45 secondes et 10 minutes.

Au cœur du match, le public évalue en permanence la qualité du spectacle. L'équipe qui aux yeux du public a produit du jeu le plus divertissant, le plus imaginatif ou simplement le plus touchant, reçoit un point du public, appelé à voter à la fin de chaque impro avec un carton de couleur.

<http://les-improsteurs.blog4ever.com>

Aidé de ses deux assesseurs, l'arbitre coordonne et dirige un jeu turbulent dont le maître de cérémonie pilote les différentes phases, dans l'arène d'une scène carrée, la patinoire.

Ce concept de spectacle mime le décorum du hockey sur glace, par une scène évoquant une patinoire, les tenues de hockeyeurs des joueurs et arbitre, le toss réalisé avec un palet de hockey, l'animation du Maître de Cérémonie et l'ambiance chaleureuse et bienveillante du public.

Le match a lieu au centre socio-culturel du Roy d'Espagne, 16, Allée Albeniz, 13008

## Essayer l'impro

Un atelier « découverte-initiation » est ouvert le jeudi 19h30 à la maison de quartier de Luminy, rue Cochet

Un atelier orienté « spectacle » est ouvert le lundi 19h 30 au LAM, 63 rue Saint Pierre

Attention, nous aimons bien faire pétiller les neurones et crisper les zygomatiques...

## Nous contacter

06 60 47 55 74

[lesimprosteurs@gmail.com](mailto:lesimprosteurs@gmail.com)